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＜イベント報告＞

『東京防災セミナー』『安否確認訓練』
■⽇時︓2025年2⽉16⽇（⽇）
  1.『東京防災セミナー』 13:00〜14:00 出席者︓23名
  2.『安否確認訓練』  14:00〜15:05 ⾒守り隊︓23名 掲出率83.9％
  3.『反省会』   15:10〜15:35 役員︓14名
■場所︓新川町⾃治会集会所（サンライズ2階）
■実施内容︓
1.『東京防災セミナー〜地域で取り組む要配慮者対策〜』 DVD鑑賞
新川町集会所にて、東京都から配布された「東京防災セミナー」のDVDを鑑賞し、防災講座
を実施しました。DVDの内容は、防災アドバイザー・佐藤純⽒の「講義」および「防災ブック」に
記載された内容についての説明となります。

 □講義内容 ①要配慮者への理解 ②要⽀援者名簿の作成 ③避難⽣活への備え
□講義の要点

・要⽀援者名簿を作成し、災害時にどのように活⽤するかを⽇頃から検討しておく。
・ 新川町⾃治会では、毎年会費集⾦時に『要⽀援者名簿』を作成。2024年度は14名
が申告。

・ 防災対策として、部屋の安全確認を⾏い、家具の配置を⼯夫する。
・ 家具を固定し、キャスター付き家具にはロックをかける。
・ 地震⽕災の原因の約6割は電気によるものである。
・ 地域に福祉避難所※1があるかを確認する。 （※1 福祉避難所︓避難⽣活に特別
な配慮が必要な⽅のための避難所）

・ 助かった命を守るため、備蓄品やトイレの確保を⾏う。
・ 避難について家族と話し合う。

✓具体的な避難⽅法を決める。
✓近隣住⺠と⽇頃から交流し、情報を共有する。
✓被災地以外の親戚や知⼈を頼る選択肢も考慮する。
✓外出先で災害に遭った場合の対応を想定する。
✓⽇常的に治療が必要な⽅への対応を準備する。

（病院への連絡、薬の備蓄、お薬⼿帳の持参 など）
□反省・改善点

・ DVD講座のため、⾃治会の都合に合わせて⽇程を決められる点が良かった。
・ 事前にチラシを作成してもらえたのは助かった。
・ 説明中⼼の内容だったため、実践的な要素が欲しかった。
・「防災ブック」の存在を知らなかったため、家で探してみることにした。

今年も無事に訓練を実施できました。
会員の皆様のご協⼒に⼤変感謝いたします。

http://shinkawa-cho.com/


2.『安否確認訓練』
□訓練内容

・５つのグループに分けて、トランシーバーを⽚⼿に、担当地域を⾒回りました。
・安否確認ボードの掲⽰を124世帯中104世帯で確認ができました。割合として83.9%
になります。（昨年度は82.0%）

・今回は安否を確認した印として『安否確認ボード』に緑⾊のシールを貼りました。
□反省・改善点

・昨年より掲⽰率が向上し、4回⽬となる今年は定着してきたと感じた。
・住⺠同⼠で回ることでコミュニケーションが取れ、楽しい訓練となった。
・ 多くの会員の皆様がたいへん協⼒的で、掲⽰率も⾼かった。
・ 訓練がスムーズに進⾏し、負担が少なかった。
・ボードが回転しないように⼯夫がされており、使いやすかった。
・ 「お疲れ様です」と声をかけてもらい、励みになった。
・ 留守宅の中には、⽇頃から不在が多い家もあった。

お問い合わせは 新川町⾃治会会⻑ 栗原繁⽣（476-2312）
または 東久留⽶市新川町⾃治会ホームページ まで

いつも⾃治会活動にご協⼒いただき誠にありがとうございます。
本年度も「新川秋祭り」を開催し、盛⼤に終えることができました。

また、親睦バスツアーもたくさんの⽅にご参加いただき
親睦を深めることができました。

ひとえに皆様のご協⼒のおかげと深く感謝しております。

今後も東久留⽶市新川町⾃治会は、
会員の親睦を図り、災害時への備えを推し進め、
明るく住みよい町づくりを⽬指してまいります。

引き続き、皆様のご理解とご協⼒をよろしくお願いいたします。

また、⾃治会に対するご意⾒、ご要望等ございましたら
お近くの⾃治会役員になんなりとご連絡ください。

⾃治会の役員（理事）に⽋員が出ています。役員をご希望される⽅は、
⾃治会⻑の栗原（4762312）までご連絡をお願いいたします。

検索新川町⾃治会

『年末夜警パトロール』
■⽇時︓2024年12⽉29⽇(⽇) ①午後6時〜 ②午後8時〜 ③午後10時〜

30⽇(⽉) ④午後8時〜 ⑤午後10時〜
■実施内容︓

・29⽇（⽇）の①には、⼩学⽣の参加募集をし、4名が
参加されました。「拍⼦⽊」を打つのは初めてでしたが、と
ても上⼿でした。

・また、会員の⽅から「⼦どもの声が新鮮で、とても良かった」
とのご意⾒をいただきました。
会員の皆様のご理解とご協⼒に

⼤変感謝いたします。


